



## Azubis lesen Zeitung – und zwar digital

Für Projekt erhalten Auszubildende des  
DRK-Krankenhauses ein eigenes Tablet

Von Emanuel Arzig

ALZEY. Sie schaue am Wochenende ab und an mal in die Zeitung, die ihre Eltern bekommen, erzählt die angehende Pflegekraft Emma Paulio. Junge Menschen lesen heutzutage kaum noch die gedruckte Zeitung, die meisten informieren sich im Internet. „Mit dem Handy kann ich einfach von überall alles lesen und habe direkt alle Infos“, findet auch Paulio.

Um jungen Menschen die Vorteile der Zeitung, egal ob gedruckt oder online, zu vermitteln, hat die VRM das Projekt „Zeitung lesen macht Azubis fit“ ins Leben gerufen. 152 Auszubildende aus 30 Unternehmen sind in diesem Jahr dabei. Auch Emma Paulio und ihre Azubikollegen vom DRK Krankenhaus in Alzey haben so die Möglichkeit, ein Jahr lang das E-Paper dieser Zeitung zu lesen. Im Rahmen des Projekts hat ihnen das Krankenhaus jeweils ein eigenes Tablet spendiert. „Wir haben uns als Arbeitgeber für die Tablets entschieden, da wir die Aktion toll finden und die Schüler dadurch zusätzlich etwas lernen können“, erzählt Personalleiterin Martina Schmitz.

Ziel des Zeitungsprojekts ist es auch, das Allgemeinwissen

der Auszubildenden zu fördern und das Interesse an aktuellen Themen zu wecken. Regelmäßig können die Azubis ihr Wissen bei einem Online-Quiz testen. Die Aktion kommt gut an: Emma Paulio freut sich, dass „man das Zeitunglesen mit den Tablets praktisch in den Alltag integrieren kann.“

Das Team des DRK Krankenhauses hofft außerdem auf einen weiteren Lerneffekt. Das Lesen der Zeitung soll nämlich dabei helfen, die eigenen Deutschkenntnisse zu verbessern. „Wir haben einige Azubis, die nicht aus Deutschland kommen und da hilft das Projekt während der Ausbildung natürlich enorm beim Lernen der Sprache“, zeigt sich Pflegedirektorin Astrid Breitmann begeistert. Sie findet, dass die Tablets eine sinnvolle Idee seien, da die Azubis sie auch super in der Schule nutzen könnten.

Audrey Merveille Nganka, ebenfalls Pflegeschülerin am DRK Krankenhaus, freut sich über die Unterstützung ihres Arbeitgebers. Dadurch könne sie interessante Beiträge entdecken und lesen, erzählt sie. Denn Spaß soll die Aktion den Auszubildenden natürlich auch machen. Astrid Breitmann und ihre Kollegen hoffen auf eine rege Teilnahme.



Die Auszubildenden am DRK-Krankenhaus in Alzey freuen sich auf das Projekt „Zeitung lesen macht Azubis fit“. Ihre Zeitung können sie ab sofort auf dem eigenen Tablet lesen. Foto: pp/Boris Korpak